

Oberentfelden

Planungsbüro Roman Böni hat an die Aarauerstrasse 20 gezügelt



Das Planungsbüro für Heizung, Lüftung und Sanitär, Roman Böni wurde vor 30 Jahren gegründet und gehört mittlerweile zu den grösseren Büros dieser Art auf der Baubranche. Begonnen hat alles einmal im Einfamilienhaus an der Isegüetlistrasse 3. Dort wurden die Räume zu eng und so entschloss man sich zum Umzug. Im Neubau an der Aarauerstrasse 20 erwarb das Unternehmen just zum 30-Jahr-Jubiläum das Erdgeschoss und Räume im UG als Stockwerkeigentum. Zehn Personen finden hier im Planungs- und Ingenieurbüro einen neuzeitlichen Arbeitsplatz. Das Planungsbüro Böni arbeitet vor allem mit Generalunternehmungen und Architekten zusammen. Das neutrale Planungsbüro – eines der grössten in der Region – wird jeweils schon vor der Baugesuchsphase für Energienachweise und Kanalisationsplanungen beigezogen. Die weiteren Planungsarbeiten mit Submissionen, Projekt, Ausführungsplanung und Fachbauleitungen im Bereich Heizung, Lüftung und Sanitär werden durch das Böni-Team jeweils spektiv erledigt. Der Arbeitsbe-

reich hat sich mittlerweile überregional auf die ganze Deutschschweiz ausgedehnt. Das Planungsbüro Böni GmbH versteht sich als Team und bearbeitet heute mit modernsten Einrichtungen bis zu 400 Objekte jährlich. Zurzeit bildet das Unternehmen auch vier Lehrlinge aus (3 Heizungsplaner und 1 Sanitärplaner). Am vergangenen Freitag lud das Unternehmen die Angestellten und ihre Familien sowie Kunden zu einem Tag der offenen Tür ein. Bild oben: Aktuelles Böni-Team. **MS**



Blick in die neuen Büros an der Aarauerstrasse 20